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VERBALE N. 14 del CONSIGLIO DI CIRCOLO DEL 11/04/2018 

Il giorno 11 aprile 2018 alle ore 19:00, si è riunito il Consiglio di Circolo per procedere alla 

discussione del presente ordine del giorno:  

1. Lettura e approvazione del verbale della seduta precedente; 

2. Criteri generali relativi alla formazione delle classi/sezioni a. s. 2018/2019; 

3. Criteri generali per l’assegnazione dei singoli docenti alle classi/sezioni; 

4. Criteri accorpamento sezioni Scuola d’Infanzia eventualmente non autorizzate; 

5. Criteri generali per la formulazione della lista d’attesa degli alunni di S. dell’ Infanzia; 

6. Criteri generali per la formulazione, da parte del Collegio, dell’orario delle lezioni; 

7. Chiusura scuola per le prossime consultazioni elettorali (Comunali del 10/06/2018); 

8. Progetto “paleSTRANAtura” – Valorizzazione del Territorio attraverso lo Sport:  

 adesione della Classe V C e uscita per il giorno 19/04/2018 a Canne della Battaglia; 

9. Progetto Racchette di Classe: Semifinali Andria sabato 14/04/2018 e Finale Roma; 

10. Discarico inventariale per furto beni 05/07/2017; 

11. Radiazione residui; 

12. Corsi di formazione salute-sicurezza sui luoghi di lavoro per il personale in servizio; 

13. Varie ed eventuali. 

Risultano assenti i seguenti consiglieri: 

componente Docenti: F. Bruno e M.P. Boccassini ; 

componente Genitori: D. Domiziano, Corcella Massimo e Menna Rosa . 

Presiede la riunione l’Avv. Carmela Milillo. Verbalizza l’ins. Lucia Sfregola in sostituzione 

dell’ins. F. Bruno, assente. 

1° punto all'o.d.g.:  Lettura e approvazione del verbale della seduta precedente;  

Il verbale della seduta precedente viene approvato all’unanimità. (delibera n. 77) 

2° punto all'o.d.g.: Criteri generali relativi alla formazione delle classi/sezioni a.s. 2018/2019; 

La Dirigente comunica che la richiesta nell’ organico di diritto per l’anno scolastico 2018/19 è la 

seguente : 

S. dell’infanzia: 4 sezioni mono organico 

   4 sezioni doppio organico 

- S. Primaria: 4 classi prime. 
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Rispetto agli anni scolastici precedenti, continua la Dirigente, si potrà procedere a garantire a tutti 

gli iscritti la frequenza dal primo giorno di scuola dell’infanzia. Solo se non dovessero autorizzare 

le sezioni richieste,  in tal caso occorrerà creare delle “liste d’attesa”. 

Si procede a stabilire i criteri in base ai quali saranno formate le classi prime, che come per il 

precedente anno scolastico,  saranno i seguenti: 

“Tenendo conto, per la scuola Primaria, delle informazioni desunte dalla schede di passaggio 

compilate dai docenti della S. dell’Infanzia, nella formazione e composizione delle classi/sezioni, la 

Dirigente Scolastica, procederà, per quanto possibile a: 

1. distribuire in modo equilibrato (maschio/femmina) ed eterogeneo (per 

competenze/anni) gli alunni normodotati tra tutte le classi/sezioni; 

2. assegnare un solo alunno disabile per classe/sezione; 

3. assegnare in modo equo gli alunni svantaggiati, stranieri, anticipatari e del progetto 

“eccellenza” tra tutte le classi/sezioni.” 

Per quanto attiene alla ripartizioni dei neo iscritti alla S. dell’Infanzia sarà fatto salvo: 

- il criterio dell’eterogeneità nell’età e nel sesso; 

- il principio di evitare troppi stranieri in una stessa sezione, anche in considerazione degli 

alunni già iscritti. 

- per i bambini iscritti è richiesta la completa autonomia delle attività della vita quotidiana ed 

in particolar modo l’autonomia e la gestione dei bisogni corporali; 

Il Consiglio di Circolo approva all’unanimità .(delibera n.78). 

3° punto all'o.d.g. : Criteri generali per l’assegnazione dei singoli docenti alle classi/sezioni;  

La Dirigente, quindi invita l’Ins. Sfregola Lucia, che sostituisce la segretaria Ins. Bruno, a dare 

lettura dei criteri approvati lo scorso anno scolastico, che sono i seguenti: 

“Posto Comune” 

 assicurare in ogni classe le competenze didattiche volte all’insegnamento di tutte le discipline 

previste nel Regolamento recante Indicazioni Nazionali per il Curricolo della Scuola 

dell'Infanzia e del Primo Ciclo d'Istruzione, del 16/11/2012; 

 garantire: 

 in ciascuna classe il modello della prevalenza, come previsto nel D.P.R. 89/2009 

(“Revisione dell’assetto ordinamentale, organizzativo e didattico della scuola dell’infanzia e del 
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primo ciclo di istruzione”, art. 4), a cui assegnare le discipline previste dalle “Competenze 

chiave”, dando precedenza agli insegnanti in possesso dei requisiti per l’insegnamento della 

Lingua Inglese e, in secondo luogo, attualmente coinvolti nella formazione linguistica, 

propedeutica a tale conseguimento. La componente docente presente chiede, all’uopo, che 

venga aggiunta la seguente precisazione: “ il Dirigente scolastico potrà accogliere proposte di 

organizzazione oraria e di insegnamento delle discipline da parte dell’Interclasse delle classi di 

V, purché vi sia piena condivisione e unanimità da parte di tutti i docenti coinvolti, solo qualora 

tali proposte rispettino il principio della prevalenza di cui al D.P.R. 89/2009”. 

La dirigente comunica al Consiglio di Circolo che tale precisazione attiene alle competenze 

proprie del Collegio dei docenti che, pertanto, dovrà valutarle e ratificarle qualora pervengano 

allo stesso. 

Nell’assegnazione dei docenti alle classi si eviterà di far ricoprire il ruolo di docente prevalente 

ad insegnanti che, prevedibilmente, potranno trovarsi in una delle seguenti posizioni: a) docenti 

perdenti posto in quanto collocate per ultime nella Graduatoria d’Istituto nel precedente a.s.; b) 

insegnanti prossime alla quiescenza: anticipata volontaria o d’ufficio. 

 in ogni sezione la presenza di un docente con positiva esperienza lavorativa nel Circolo 

Didattico “Fraggianni”; 

 privilegiare, laddove possibile, la continuità didattica; 

 valutare le dinamiche relazionali interne al gruppo docente; 

 assegnare a ciascun gruppo classe un numero moderato di docenti; 

 scorrere, a parità di condizioni, la graduatoria interna di istituto; 

 assecondare, laddove possibile, le esigenze manifestate dai singoli docenti, in forma scritta o nel 

corso di colloquio con il Dirigente Scolastico, compatibilmente con le esigenze organizzative e 

di servizio; 

“Sostegno” 

a) garantire la continuità didattica, per quanto possibile, con l’alunno in situazione di handicap; 

b) valorizzare le specifiche competenze professionali possedute in relazione alla tipologia e alla 

gravità della disabilità degli alunni; 

c) costituire cattedre il meno possibile frazionate su più plessi o più classi/sezioni.”.  

   Il Consiglio approva all’unanimità (delibera n. 79). 
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4° punto all'o.d.g. Criteri di accorpamento sezioni scuola d’infanzia non autorizzate. 

Se l’UST di Bari non dovesse autorizzare una sezione di scuola d’infanzia nel prossimo anno 

scolastico, sebbene le iscrizioni siano in conformità con l’organico richiesto, si procederà, come 

criterio principale e prevalente, all’accorpamento della sezione con il numero di alunni inferiore e 

in caso di sezioni con lo stesso numero non verrà soppressa la sezione con la presenza di un alunno 

portatore di handicap, subordinatamente ed in aggiunta ai precedenti criteri si prenderà in 

considerazione l’ampiezza della sezione. 

Il Consiglio approva. (delibera n. 80) 

5° Criteri generali per la formulazione delle liste d’attesa degli alunni di Scuola dell’ Infanzia;     

Il Consiglio di Circolo concorda che le liste d’attesa siano determinate solo sul criterio anagrafico, 

dando precedenza ai bambini più “grandi” e autonomi per le attività di vita quotidiana. Difatti la 

scuola non dispone di dati relativi al reddito o a esigenze familiari, non presenti sulla scheda di 

iscrizione. Le liste d’attesa saranno distinte per tempo scuola – mono organico e doppio organico - . 

Deroghe a tale criterio potranno essere valutate di volta in volta dalla Dirigente Scolastica. 

(delibera n. 81) 

6° punto all'o.d.g. : Criteri generali per la formulazione , da parte del Collegio, dell’orario 

delle lezioni; 

Per il prossimo anno scolastico saranno garantite le 27 ore per la scuola Primaria e nel caso in cui 

l’organico potenziato permanga invariato, sarà possibile l’ampliamento dell’offerta formativa fino a 

29 ore settimanali. (delibera n. 82). 

7° punto all'o.d.g.: Chiusura scuola per le prossime consultazioni elettorali (Comunali del 

10/06/2018); 

Il decreto del 29 Marzo c.a. del Ministro dell’Interno fissa per Domenica 10 Giugno p.v. le 

consultazioni elettorali per il rinnovo dei Consigli Comunali e per l’eventuale turno di ballottaggio 

il 24 Giugno p.v. . Come di consueto, la nostra Istituzione, sede di Seggio elettorale, dovrà rendere 

liberi i locali della Sede Centrale entro le ore 14,00 di venerdì 8 Giugno i quali saranno  restituiti , 

dopo la disinfezione ,mercoledì 13 Giugno. Pertanto il termine delle lezioni , per la Scuola Primaria, 

fissato dal Calendario scolastico 17/18 per martedì 12 Giugno 2018, viene anticipato a venerdì 8 

Giugno ore 13,15. Gli scrutini finali si svolgeranno regolarmente mercoledì 13 Giugno p.v. 

In attesa di ricevere la nota in merito da parte del Comune di Barletta, il Consiglio di Circolo si 

riserva di modificare le suindicate date relative sia alla chiusura della Scuola per le consultazioni 
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elettorali sia al termine delle lezioni della Scuola Primaria. 

La Dirigente comunica al Consiglio che si prende atto che nelle giornate di chiusura della Sede 

centrale anche il Plesso di V. Vitrani , 2 come per le precedenti consultazioni elettorali , resterà 

chiuso poiché interdetti gli spazi didattici comuni (Palestra,Laboratori e Biblioteca). Le Sezioni 

della Scuola dell’ Infanzia , lunedì 11 e martedì 12 Giugno p.v. , effettueranno regolarmente“turno 

unico”come previsto dal Calendario Scolastico del corrente A.S. per il mese di Giugno. In tali 

giornate la Segreteria presterà i servizi minimi necessari spostandosi, in turnazione, presso il Plesso 

della Scuola dell’ Infanzia in Via Rizzitelli. 

Il Consiglio approva all’unanimità. (delibera n. 83) 

8° punto all'o.d.g.: Progetto “paleSTRANAtura” – Valorizzazione del Territorio attraverso lo 

Sport: adesione della Classe V C e uscita per il giorno 19/04/2018 a Canne della Battaglia; 

Il 15 Marzo c.a. la nostra Istituzione ha sottoscritto con il CONI la partecipazione al progetto  

“paleSTRANAtura” riservato alle quinte classi della scuola Primaria che prevede per il 19 Aprile 

p.v. una giornata di valorizzazione del territorio attraverso lo Sport. La classe 5°C , che ha aderito al 

progetto , si recherà a Canne della Battaglia con il treno delle F. S. messo a disposizione dal CONI 

per l’occasione , in orario scolastico. Il Comitato Pro Canne della Battaglia illustrerà la specificità 

della Stazione F.S. di Canne con una lezione in classe a cura della Guida turistica M. Bernardini il 

18 Aprile p:v. . 

Il Consiglio di Circolo approva all’unanimità (delibera n. 84). 

9° punto all'o.d.g.: Progetto Racchette di Classe: Semifinali -Andria - Sabato 14/04/2018 e 

Finale Foro Olimpico-Roma-; 

Dopo i Quarti di finale che si svolgeranno nella nostra palestra , quattro allievi ovvero due bambini 

e due bambine , saranno selezionati per la Semifinale che si terrà presso l’AU COQ D’OR di 

Andria, Sabato 14 Aprile p.v. , accompagnati dalla docente Partucci . Per l’occasione è previsto un 

pullman della Ditta Rizzitelli che partirà alle ore 8.20 da Piazza 13 Febbraio lì dove farà ritorno alle 

ore13.30 circa, messo a disposizione dal 6° Circolo “Girondi” , Scuola capofila per le attività 

sportive studentesche del Primo Ciclo, per tutti i partecipanti delle scuole che hanno aderito al 

Progetto . Andranno in Finale al Foro Olimpico di Roma , in data da definirsi , quattro allievi della 

provincia Bat con viaggio e pernottamento a cura della FIT. Le docenti Castagnaro e Mennea si 

sono rese disponibili ad accompagnare i nostri allievi nel caso in cui si dovessero classificare 

finalisti. Il Consiglio di Circolo approva all’unanimità (delibera n. 85). 

10° punto all'o.d.g.: Discarico inventariale per furto Beni 05/07/2017; 
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A seguito del furto subito in data 5 Luglio 2017, regolarmente denunciato in pari data alla Stazione 

dei Carabinieri di Barletta, si è provveduto a discaricare dall’inventario della scuola i seguenti beni 

per un importo complessivo di € 381,86: 

N. inv. Descrizione Quantità Valore inventario 

352 MONITOR FUJITSU SIEMENS 1 0,00 

436 COMPUTER CPU INTEL 

P4E52000 CON MONITOR   

1 0,00 

467 PC ASUS VINTAGE CON 

MONITOR 

1 0,00 

477-478-479 MONITOR ASUS LCD 22” 3 0,00 

1012 COMPUTER SMALL FORM 

FACTOR ACER 

1 381,86 

Il Consiglio di Circolo approva all’unanimità (delibera n. 86). 

11° punto all'o.d.g.: Radiazione residui 

La Dirigente comunica ai Consiglieri i residui per i quali si rende necessaria la radiazione in 

quanto non più esigibili: 

Finanziamento Progetto Diritti a scuola Avviso n. 1/2016 PORDS16BA13 -1.523,45 

Finanziamento Progetto Diritti a scuola Avviso n. 11/2016 PORDS16-2-BA13 -492,57 

Il Consiglio di Circolo approva all’unanimità (delibera n. 87). 

12° punto all'o.d.g.: Corsi di formazione salute-sicurezza sui luoghi di lavoro per il personale 

in servizio; 

I corsi, programmati per il presente anno scolastico e destinati all’aggiornamento e alla formazione 

delle figure previste nel Piano della Sicurezza , si effettueranno a conclusione dell’anno scolastico a 

cura del R.S.P.P. della nostra Istituzione. Al corso parteciperanno anche i docenti neo immessi in 

ruolo per le certificazioni come per legge. 

Il Consiglio di Circolo approva all’unanimità (delibera n. 88). 

13° punto all'o.d.g.: Varie ed eventuali; 

Il D.S. comunica al Consiglio che la classe 1° C si è classificata al secondo posto partecipando al 

progetto “Ettorino”e vincendo una fornitura di libri: tutti gli allievi della classe riceveranno un libro 

in premio. Un alunno della classe 3°E si è classificato primo fra tutte le terze classi partecipanti al 

progetto “Spelling Bee” promosso dall’Ipercoop Mongolfiera di Barletta e tenutosi il 7 Aprile 
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presso il Centro Commerciale Santa Caterina di Bari , ricevendo in premio una Targa ricordo ed un 

libro in  lingua inglese. Le Istituzioni degli alunni finalisti hanno ricevuto una Targa  ricordo 

dell’iniziativa. 

Il Consiglio di Circolo prende atto del riscontro del Sindaco di Barletta in ordine alla richiesta di 

restituzione delle aule di Via Vitrani n. 2, così come formulata nel Verbale del C. di C. del 26/3/18 . 

Il Consiglio di Circolo prende atto. 

Non essendoci altri argomenti su cui discutere la riunione termina alle ore 20:20. 

LA SEGRETARIA        IL PRESIDENTE 

F.to Ins. Lucia Sfregola      F.to Avv. Carmela Milillo 
(Firma autografa sostituita a mezzo stampa ai sensi dell'art. 3, comma 2 del D.Lgs.39/93)                    (Firma autografa sostituita a mezzo stampa ai sensi dell'art. 3, comma 2 del D.Lgs.39/93) 


